

人 権と向き合う時間に 津久見市人権フォーラム



◀表彰された皆さん

12月21日、市民会館で津久見市人権フォーラムが開催されました。人権標語・人権作文の表彰式の後、東京パラリンピックにシッティングバレーボール日本代表として出場した嵯峨根(さがね)望(のぞむ)さんに「僕の宝物」と題してご講演いただきました。

教 育委員の任命書を交付

佐藤裕子さん 田島岳自さん

津久見市教育委員会委員の任命書交付式が12月9日に市役所で行われ、佐藤裕子さんと田島岳自さんに石川市長から任命書が交付されました。任期は令和6年12月7日から令和10年12月6日までです。よろしくお願ひします。



つ くみの仕事や産業を学ぼう！ つくみ産業博 in 津久見高校

12月10日、本市の産業や企業への興味・関心を深めてもらうため、つくみ産業博が津久見高校で開催されました。3回目の開催となる今回は、津久見高校の1・2年生に加え、津久見中学校の3年生も参加し、各事業所のブースで担当者の説明を聞いていました。



東 京タワーで津久見をPR！ おんせん県おおいた地獄蒸し祭りin東京タワー

11月29日から12月1日までの3日間、東京タワーで開催されたおんせん県おおいた地獄蒸し祭りに津久見市もブースを出店し、ぎょろっけやみかんを販売したほか、今年は石川市長も参加し本市の魅力と味力をPRしました。



●市公式Facebookにて、掲載できなかった写真や記事をご覧いただけます。

歳 末たすけあい募金をいただきました 「つくみ昭和レトロ満英館」の村本浩幸さん



上青江で「つくみ昭和レトロ満英館」を運営する村本浩幸さんが、約1年3か月にわたり、写真のように大きな瓶を設置し、募金活動をしてくださいました。今回、歳末たすけあい運動月間（12月1日からの1か月間）に合わせ、「地域福祉に役立てほしい」ということで、市社協の大塚会長に手渡しました。募金にご協力をいただいた皆さま、ありがとうございました。



福 祉行政の充実を 太平工事株式会社からのご寄附

12月19日、市内企業の太平工事株式会社から、障がいのある方への支援のためとしてご寄附をいただきました。代表取締役社長の中村謙助さんは「障がい者福祉のために役立てほしい。」と挨拶されました。この度はありがとうございました。大切に活用させていただきます。



魚 料理をお家でも！ パパママおさかなクッキング

12月20日、未就学児の保護者を対象に、魚のさばき方を学ぶことができる「パパママおさかなクッキング」が市民ふれあい交流センターで開催されました。講師はヘルスマイトの皆さんで、津久見で獲れたアジを使いアジフライの調理にチャレンジ！調理後は皆さんで美味しくいただきました。



チ ャリティーショーが開催されました！ 第41回歳末たすけあいチャリティーショー

11月30日、市民会館にて「歳末たすけあいチャリティーショー」が開催されました。各団体がこの日のために練習を重ね、合唱や演奏、舞踊などを披露しました。また、今回は本市出身歌手の川野夏美さんによる歌謡ショーも行われ、会場からは熱い声援と惜しみない拍手が送られていました。



くち は災いの元」と題しての講演会 津久見市介護予防推進員第2回研修会

11月28日、介護予防推進員を対象に研修会を行いました。栄養サポートチーム(NST)として活動している津久見中央病院の竹下泰医師と、平山翔言語聴覚士より講話をいただきました。約70名が参加し、ゴクリ下手(嚥下障害)の早期発見、お口の健康状態が全身に与える影響などを教えていただきました。



介 護予防活動が表彰されました 日見体操教室

大分県が主催する「いきいき！地域づくりによる介護予防活動表彰」において、「いきいき元気で賞」に川崎宏八さん(90)、「いきいきビッグ4year賞」に日見体操教室が選ばれ、12月3日に表彰式が行われました。日見体操教室は地域で元気に過ごせるように、平成28年から毎週火曜日に体操しています。これからも地域の方の心身の健康づくり、交流の場として活躍していくことを期待しています。